



Aprendieron sobre temas relacionados con el cuidado empresarial del medio ambiente

Profesionales valoran curso gratuito que aborda desafíos de la economía verde

Están abiertas las postulaciones a otros cursos relacionados con el tema en Santander Open Academy.

Bárbara Manubens es gerente de administración y controlling en una fundación sin fines de lucro que desarrolla proyectos en el ámbito de impacto ambiental. Por eso se interesó en el curso online "Economía Verde" de Santander Open Academy. "Me sirvió para ampliar las temáticas y tener una mirada más amplia de todo este ecosistema", valora la profesional.

El objetivo del curso -gratuito y que contaba con 100 cupos- era conocer sobre responsabilidades medioambientales empresariales, análisis de impacto y cumplimiento legal, además de explorar oportunidades de bienestar en la economía circular, un aspecto que abarca tres principios fundamentales: eliminar los residuos y la contaminación desde el diseño, mantener productos y materiales en uso y regenerar los sistemas naturales.

"Decidí inscribirme en este curso porque siempre me han interesado las iniciativas sobre la protección del medio ambiente, la sustentabilidad y cómo las empresas pueden ser agentes de cambios en estas materias", explica Bárbara.

El curso le resultó inspirador, señala: "Todos los contenidos fueron muy interesantes, especialmente los casos prácticos respecto a cómo las empresas pueden tener un impacto en el ámbito ambiental. También pude ver las oportunidades que se desarrollan en cuanto a economía circular y cómo pueden traducirse en iniciativas para mejorar la sustentabilidad en el ámbito empresarial y social", destaca.

Realidad local

La "Hoja de Ruta para un Chile Circular al 2040" del Ministerio del Medio Ambiente establece una serie de metas para esa fecha que deben cumplir los distintos tipos de industrias. Por ejemplo, la creación de 180.000 empleos verdes, que la tasa general de reciclaje alcance 75% o que la generación de residuos sólidos municipales por habitante se reduzca en 25%.

Precisamente entre las materias del curso aparecían puntos como la ley de responsabilidad ambiental por daños ocasionados, técnicas de incentivo a la protección ambiental o ideas de nego-



Muchos de los cursos de Santander Open Academy se enfocan en contribuir a un futuro sostenible.



Bárbara Manubens tomó el curso "Economía Verde".



A Broderick Alarcón la capacitación le sirvió para actualizar conocimientos.

cios con impacto ambiental, tópicos que cada día van adquiriendo mayor importancia en el mundo empresarial.

"El curso se dividió en varias partes: economía verde circular, sostenibilidad ambiental, desarrollo ambiental y negocios ambientales", detalla Broderick Alarcón Verdugo, ingeniero comercial que se ha dedicado por 25 años a trabajar en auditorías de certificación y gestión ambiental, quien también tomó el curso de Santander Open Academy.

"Fue en modalidad sincrónica: un expositor hacía un fundamento teórico-técnico de los distintos temas a tratar y luego se iban mostrando ejemplos. También se generaron intercambios de opiniones sobre las distintas temáticas", describe.

En perspectiva, destaca los alcances de la capacitación. "Los temas técnicamente los conocía; en general, me pareció atractivo por la actualización de

esta temática a la realidad local chilena, considerando las categorías de pequeña, mediana y grandes empresas", opina. "Resulta útil para personas que se están iniciando en gestión ambiental o tienen cierto grado de experiencia a nivel básico. El curso permite tener una perspectiva hacia dónde va directamente la temática ambiental".

Oportunidad para aprender

Santander Open Academy, la plataforma de aprendizaje de Banco Santander, ofrece cursos online y gratuitos dirigidos a mejorar la empleabilidad. Las capacitaciones, que se van renovando periódicamente, están abiertas a cualquier interesado y no es requisito ser cliente de Banco Santander.

¿Ejemplos? Actualmente se encuentra abierta la postulación al curso "Pionero del Cero Neto", dirigido a profesionales, líderes, estudiantes o cualquier interesado en contribuir a un futuro sostenible. Dura un total de 5 horas y aborda temas como aprender a evaluar y gestionar riesgos climáticos, narración para inspirar cambios o estrategias para fomentar la colaboración. Otra opción es el curso "Comunicación Efectiva", donde se aprenden técnicas para hablar en público y estructurar mensajes en cualquier situación profesional, habilidad muy necesaria dentro del trabajo ligado al medio ambiente, un mundo donde siempre se debe estar en contacto con vecinos de distintas zonas o presentando proyectos a ejecutivos de empresas. Ambos cursos entregan un certificado de completitud, que se puede añadir a los perfiles profesionales como LinkedIn. Más información en santanderopenacademy.com.

60%
 DE AUMENTO
 en la productividad material de Chile es la meta establecida para 2040 (para 2030 se espera que al menos haya llegado a 30%)

10%
 DE REDUCCIÓN
 en los residuos sólidos generados por habitante se fija como meta para 2030

100.000
 EMPLEOS VERDES
 generados por la economía circular establece como meta para 2030 la "Hoja de Ruta para un Chile Circular al 2040" del MMA